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1. СМИ о Таймыре 
 

Информация о теракте в Дудинке фейковая 
В столице Таймыра в популярном мессенджере Телеграм появилась группа, в которой 

якобы предупреждают о предстоящих терактах в Дудинке. Информация не соответствует 
действительности. Целью авторов фейковой информации является паника, поддаваться 
которой не следует. 

В связи со сложившейся ситуацией под председательством главы Таймыра Евгения 
Вершинина было проведено внеплановое заседание антитеррористической комиссии 
Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района (далее – АТК). На заседании был 
рассмотрен вопрос о получении анонимных сообщений о террористическом акте в Дудинке, в 
том числе в Дудинской средней школе №7. По итогам комиссией были приняты необходимые 
решения, направленные на усиления мер безопасности в образовательных учреждениях.   

Всех таймырцев просят немедленно блокировать группу, в случае принудительного 
приглашения. Родителям в настоящее время необходимо строго следить за переписками 
детей, особенно в различных мессенджерах. И обязательно переговорить с ними о том, 
чтобы не вступали в переписки и не подписывались на группы сомнительного характера. 

Также отметим, что все школы с 14 мая 2024 года будут работать в штатном режиме. 
«Таймыр» 

 
Таймырские депутаты обсудили проблему бездомных собак 

Вопрос регулирования численности бездомных собак в поселках муниципального района 
был вынесен на рассмотрение постоянной комиссии районного совета депутатов по вопросам 
развития местного самоуправления. Об этом сообщает пресс-служба администрации 
Таймыра. 

Председатель комиссии Александр Стогний сообщил, что в депутатский корпус 
поступило обращение от районной администрации, содержащее просьбу выйти с 
законодательной инициативой в Заксобрание Красноярского края по внесению изменений в 
региональные законы, наделяющие органы местного самоуправления государственными 
полномочиями по обращению с животными, у которых нет владельцев. 

«Из краевого бюджета Таймыру ежегодно предоставляется субвенция на выполнение 
мероприятий по отлову и содержанию безнадзорных животных. Однако в отдаленных 
труднодоступных северных поселках исполнение переданных полномочий не представляется 
возможным в связи с отсутствием в этих населенных пунктах приютов», – пояснила на 
комиссии начальник управления развития инфраструктуры администрации муниципального 
района Виктория Малютина. 

Как было отмечено на заседании, финансовое обеспечение строительства и содержания 
приютов для безнадзорных животных на территории Таймыра не предусмотрено на текущий 
финансовый год и плановый период ни в краевом, ни в местном бюджете. 

На заседании также заметили, что действующая схема «отлов – стерилизация – 
вакцинация – возврат», на реализацию которой выделяется краевая субвенция, не снижает 
популяцию безнадзорных животных. Бездомные собаки организуются в стаи и нередко 
проявляют агрессию, нанося серьезные травмы как детям, так и взрослому населению. 

Так, по официальной информации, в 2023 году на Таймыре зафиксировано 24 случая 
нападения собак на людей. С начала текущего года только в Дудинке зарегистрировано 
четыре обращения от пострадавших. 

 «Таймырский телеграф» 
 

В семи арктических посёлках края улучшится качество мобильного интернета 
Поселки Потапово и Тухард, село Хатанга в Таймырском Долгано-Ненецком районе, 

поселок Светлогорск в Туруханском районе и деревня Эконда, а также поселки Ессей и 
Суринда в Эвенкийском муниципальном районе получат из краевого бюджета более 35 млн 
рублей на улучшение качества услуг мобильного интернета. 
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Участвовать в программе могли населенные пункты Арктической зоны, где 
проживает от 100 до 3000 человек. В ближайшие дни между министерством цифрового 
развития края и органами местного самоуправления будут подписаны соглашения на 
предоставление финансирования. 

Напомним, в 2023 году в одном из арктических населенных пунктов края – в селе Хатанга 
– за счет краевого бюджета реализован пилотный проект по расширению спутникового канала 
связи. Специалисты увеличили пропускную способность канала в четыре раза. По итогам 
тестирования проекта в Хатанге было решено применить его и в других арктических 
территориях. Правительство края включило это мероприятие в госпрограмму «Развитие 
информационного общества». 

Обеспечение услугами связи ведется в рамках нацпроекта «Цифровая экономика РФ», а 
также региональной госпрограммы «Развитие информационного общества» и федерального 
проекта «Устранение цифрового неравенства 2.0». В 2023 году по двум программам 111 
малочисленных и труднодоступных населенных пунктов края получили сотовую связь и 
мобильный интернет. Это рекордное количество базовых станций, построенных за один год. 

В этом году по федеральной программе качественная сотовая связь и мобильный 
интернет появятся в 43 населенных пунктах, по краевой программе аналогичные услуги 
получат не менее 20 сёл и деревень. 

«Красноярский край» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Дудинке на Радоницу продлят автобусный маршрут 

14 мая, в день поминовения усопших — православную Радоницу, руководство 
муниципального предприятия «Пассажиравтотранс» продлевает городской автобусный 
маршрут № 1 до остановки «Рыбозавод». Автобусы в этом направлении будут отправляться 
от остановки «19 пикет» в 11:00, 12:00, 13:00, 14:00, со всеми остановками по маршруту 
следования. Обратные рейсы от остановки «Рыбозавод» будут отправляться в 11:25, 12:25, 
13:25, 14:25. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Пять предложений норильского Горсовета вошли в итоговую резолюцию форума 
«Арктика: настоящее и будущее» 2023 

Ассоциация полярников опубликовала резолюцию по вопросам развития Арктики за 2023 
год. В итоговый документ вошло 1044 инициативы, направленные на актуализацию работы по 
развитию региона и выработанные в ходе дискуссий XIII Международного форума «Арктика: 
настоящее и будущее». Резолюция была дополнена предложениями органов 
государственной власти субъектов России, муниципальных органов власти АЗ РФ и иных 
заинтересованных сторон в развитии Арктики. 

Ряд вошедших в резолюцию предложений носит прикладной характер, представляя 
собой конкретные меры, проекты и способы решения актуальных проблем АЗ РФ. Также в 
перечень включены методологические предложения, формулирующие общие идеи, подходы 
и мнения о путях решения задач по развитию Арктики. Инициативы охватывают разные 
уровни проблематики: международный, федеральный, региональный и муниципальный. 
Кроме того, отдельно в документе выделены предложения, направленные на 
совершенствование нормативно-правовой базы. 

От Норильского городского Совета депутатов были направлены предложения в пять 
направлений резолюции:  

«Новая экономика Арктики»: разработка новых мер государственной поддержки 
субъектов малого и среднего предпринимательства (МСП), снижающих нагрузку на МСП, в 
т.ч. в части обязательных платежей за жилищно-коммунальные услуги и за услуги 
естественных монополий; 
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«Благоприятные условия для жизни»: внесение изменений в программу 
«Дальневосточная и Арктическая ипотека» в части расширения перечня категорий участников 
льготного ипотечного кредитования за счёт включения специалистов дефицитных 
специальностей в бюджетной сфере всех трёх уровней; 

«Освоение ресурсной базы»: создание единого реестра земельных участков для ведения 
бизнеса в АЗ РФ, проведение мониторинга земель, требующих перевода федеральных 
земель в региональную и муниципальную собственность; 

«Региональное и муниципальное развитие»: создание социально-экономической 
интерактивной карты всех территорий Арктической зоны РФ с особенностями ведения 
бизнеса и проживания, планами развития территории для выбора потенциальным 
резидентом Арктики муниципального образования для инвестирования; 

«Продовольственная безопасность»: для развития межрегиональной кооперации и 
поставки в регионы АЗ РФ продуктов питания строительство оптово-распределительных 
центров продуктов питания, в первую очередь в портовых городах, с перспективой создания 
мощностей по переработке и хранению северной продукции — оленины, рыбы и дикоросов, 
что является одним из инструментов обеспечения продовольственной безопасности 
арктических территорий, увеличения объемов производства продукции агропромышленного 
комплекса, налоговых поступлений, экспорта продуктов питания за рубеж… 

newslab 
 

В Норильске мигрантов проверили на соблюдение законодательства России 
Силовики провели рейд по местам общепита в Норильске, сообщили в пресс-службе 

полиции города. СОБР, сотрудники ППС и угро проверили порядка 100 иностранцев на 
соблюдение российского законодательства.  Больше половины (55 человек) пришлось 
доставить в отдел.  

Не обошлось и без нарушений. Без паспорта жили 3 человека, на воинский учет не 
встали 7 человек и к 1 человеку возникли вопросы из-за возбуждения ненависти, вражды и 
унижения человеческого достоинства. Всего в рамках мероприятия выявили 11 нарушений. 

Северный Край 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Красноярский край не отличился по строительству жилья 
Красноярский край занял 54-е место среди регионов России по вводу жилья в 2023 году. 

При этом минувший год стал рекордным для строительной отрасли страны в целом – новых 
квартир введено было на 7,5% больше, чем в 2022-м. 

Исследование провели аналитики РИА Новости. Так, в Красноярском крае в 2023 году 
было введено 1 млн 631 тыс. квадратных метров жилья, или 0,573 квадрата общей площади 
на одного жителя региона. Обеспеченность жильем на одного жителя в минувшем году 
составила 27,3 квадратных метра на человека. 

Хотя объемы ввода жилья в крае выросли за год на 16,8%, регион оказался лишь на 54-м 
месте в России по этому показателю. 

Для сравнения, Новосибирская область заняла 9 место в списке. Там было введено 3 
млн 016 тыс. квадратов жилья за 2023 год. Кемеровская область заняла 78-е место с 
объемом введенного жилья в 904 тыс. квадратов. В Краснодарском крае было введено 7 млн 
640 тыс. квадратов, и он занял 5 место в рейтинге. 

ДЕЛА  
 

5. СМИ о России 
 

Путин провел совещание Совбеза 
Президент РФ Владимир Путин назвал отношения России с ближайшими соседями 

приоритетной темой во внешней сфере. Об этом он сказал на совещании с постоянными 
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членами Совбеза, которое он провел после кадровых перестановок в руководстве 
совещательного органа. 

"Сейчас мы поговорим на тему, которая всегда является для нас приоритетной во 
внешней сфере - это выстраивание отношений с нашими ближайшими соседями, с 
независимыми государствами, образовавшимися на постсоветском пространстве", - отметил 
Путин во вступительном слове. Президент добавил, что с и.о. главы Минфина Антоном 
Силуановым ранее обсуждал, что в новом политическом цикле России этому вопросу будет 
уделяться еще больше внимания. 

В закрытой части совещания докладчиком по этому вопросу выступил и.о. главы 
министерства иностранных дел Сергей Лавров. 

Напомним, что ранее Путин назначил Сергея Шойгу секретарем Совбеза РФ. Как 
сообщил пресс-секретарь президента Дмитрий Песков, занимавший эту должность Николай 
Патрушев переходит на другую работу. Шойгу также принимал участие в этом заседании. 

Российская газета 
 

Госдума утвердила всех кандидатов на посты вице-премьеров 
Госдума РФ в ходе голосования утвердила назначение всех кандидатов на посты вице-

премьеров, выдвинутых председателем правительства Михаилом Мишустиным. 
Денис Мантуров утвержден на должность первого вице-премьера, Виталий Савельев и 

Дмитрий Патрушев – заместителей председателя правительства. 
Переназначены Дмитрий Григоренко, Татьяна Голикова, Александр Новак, Алексей 

Оверчук, Марат Хуснуллин, Юрий Трутнев и Дмитрий Чернышенко. 
Спикер ГД Вячеслав Володин в ходе обсуждения подчеркнул, что все предложенные 

кандидатуры депутатам хорошо известны, поскольку с ними страна уверенно прошла через 
непростое время. По его словам, ни у кого нет сомнений в профессионализме нового состава 
вице-премьеров. 

Говоря об итогах голосования по кандидатурам в правительство, Володин заявил, что в 
Госдуме была реализована воля народа. Спикер добавил, что депутаты будут ответственны 
за работу правительства. 

"Мы теперь отвечаем за наших коллег, а наши коллеги понимают, что от их работы будет 
зависеть и судьба будущих выборов депутатов", – добавил Вячеслав Володин. 

Вести 
 

Белоусов: надо решать вопросы медобслуживания и обеспечения участников СВО 
жильем 

Необходимо решать вопросы с медицинским обслуживанием участников специальной 
военной операции (СВО), заявил кандидат на должность министра обороны Андрей Белоусов 
в Совете Федерации. 

"Абсолютный непорядок, когда участников СВО, приезжающих в отпуск, гоняют из 
гражданских медицинских учреждений, отправляют в госпитали, которые зачастую 
переполнены. Этот вопрос нужно решать. Это касается также избыточной бюрократии, 
бумажной волокиты, связанной с подтверждением льгот военнослужащих. Есть над чем 
работать. Это касается выплат на обеспечение жильем, выплат гражданскому персоналу в 
воинских частях, медицинского обслуживания", – отметил Белоусов. 

Важная задача- обеспечить участников СВО жильем. "Денежное довольствие 
военнослужащих, которые участвуют в СВО, и всевозможные выплаты... Подняли планку 
минимум до 200 тыс. руб. Но жизнь не сводится только к денежным выплатам. Нужно 
работать над обеспечением участников СВО жильем", – подчеркнул Белоусов. 

Вести 
 

Колокольцев назвал задачей МВД борьбу с коррупцией в собственных рядах 
Главными задачами МВД РФ на этот год являются сохранение бюджетных средств и 

борьба с коррупцией. Об этом заявил кандидат на должность министра внутренних дел 
Владимир Колокольцев на заседание комитетов Совета Федерации, передает РИА Новости. 
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«Что касается задач, это, прежде всего, сохранение бюджетных средств, борьба с 
коррупцией среди чиновничества и других граждан, выявление, документирование фактов 
злоупотребления и должностных преступлений. Ну и, конечно, борьба с коррупцией в своих 
собственных рядах», — сказал Колокольцев. 

МВД, как он утверждает, не может полностью победить коррупцию, но в министерстве 
«справляется». 

По его информации, около 75% коррупционных преступлений выявляются полицией, за 
последний год выявляемость повысилась на 3%, факты получения возросли на 15%. 

12 мая президент РФ Владимир Путин предложил переназначить Сергея Лаврова 
министром иностранных дел России, а также сохранить за Владимиром Колокольцевым пост 
главы министерства внутренних дел, за Константином Чуйченко — пост главы министерства 
юстиции. 

«Газета» 
 

Расходы бюджета на нацпроекты к маю предварительно достигли 1,1 трлн рублей 
По предварительным данным, на 1 мая исполнение расходов федерального бюджета на 

реализацию национальных проектов составило 1,1 трлн руб., или 37% от плановых 
бюджетных назначений. Об этом сообщается на сайте Минфина России. 

По данным министерства, в общей сложности на реализацию нацпроектов в 2024 г. 
выделено более 3,03 трлн руб. Наибольшая сумма предусмотрена для «Демографии» – 
более 891 млрд руб., из которой уже израсходовано порядка 425 млрд (47,7%). 

Наибольший процент исполнения расходов бюджета в разрезе нацпроектов отмечается 
по «Культуре» – 55%, или 28,6 млрд руб. из 52,1 млрд. 

По нацпроекту «Наука и университеты» исполнение бюджета к маю составляет 48,4% 
(76,9 млрд руб. из 158,8 млрд). Далее следуют нацпроект «Здравоохранение» (44,6%, или 
128,9 млрд руб. из 288,9 млрд), «Производительность труда» (42,2%, или 2,2 млрд руб. из 5,2 
млрд) и «Туризм и индустрия гостеприимства» (34,5%, или 15,2 млрд руб. из 44,2 млрд). 

Наименьшая доля исполнения бюджета в разрезе нацпроектов у «Беспилотных 
авиационных систем» – 15,6%, или 7 млрд руб. из 45,3 млрд. 

В начале апреля на сайте Минфина сообщалось, что к 1 апреля исполнение расходов 
федерального бюджета на реализацию нацпроектов составило 657,5 млрд руб., или 21,7% от 
плановых бюджетных назначений. 

В январе «Ведомости» со ссылкой на данные Минфина писали, что расходы 
федерального бюджета на реализацию нацпроектов в 2023 г., по предварительным данным, 
составили 3 трлн руб., или 99,2% от плана. Это рекордный показатель за весь срок действия 
нацпроектов. В прошлом году было освоено 98,7% предусмотренных средств. В 2021 г. 
исполнение составило 97,8%. В 2019 г. – в первый год полноценной работы нацпроектов – 
они были реализованы на 91,4% от плана. 

В лидеры по реализации по итогам прошлого года вышли «Безопасные качественные 
дороги» и «Наука и университеты»: они исполнены на 100%. Почти максимальных 
показателей добились по «Демографии», «Экологии», «Международной кооперации и 
экспорту» – 99,9% по каждому проекту. 

Ведомости 
 

По итогам 2-го квартала годовая инфляция в РФ останется на уровне 7,7% - ЦБ 
Годовая инфляция по итогам 2-го квартала 2024 года останется на уровне 1-го квартала 

и составит 7,7%, говорится в комментарии ЦБ РФ к среднесрочному макроэкономическому 
прогнозу. 

По оценкам Банка России, во 2-м квартале 2024 года инфляция квартал к кварталу с 
сезонной корректировкой в годовом выражении составит 4,6% против 5,7% в 1-м квартале. 

ЦБ в апреле повысил прогноз по инфляции на 2024 год с 4-4,5% до 4,3-4,8%. "Пересмотр 
прогноза отражает более постепенное, чем предполагалось ранее, замедление устойчивой 
инфляции на фоне активного роста внутреннего спроса, опережающего возможности 
расширения предложения товаров и услуг", - отмечает Банк России. 
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Регулятор ожидает, что инфляция снизится до 4,0% в 2025 году и будет 
находиться вблизи этого уровня в дальнейшем. 

Годовая инфляция в РФ, исходя из расчетов на основе данных Росстата, на 6 мая 
ускорилась до 7,81% с около 7,7% на 2 мая после 7,82% на 22 апреля (на конец марта 
равнялась 7,72%), если ее высчитывать исходя из недельной динамики (такой методики 
придерживается ЦБ). 

 ИА "Финмаркет" 
 

Большинство жителей России не идут к врачу до последнего — опрос 
Лишь совсем серьезные проблемы со здоровьем обычно заставляют граждан России 

обращаться к врачам за помощью, 13 мая сообщают «Известия». 
Согласно результатам опроса ВТБ и страховой компании «Росгосстрах Жизнь», до 

последнего откладывают посещение больницы 64% граждан. Тогда как при первых признаках 
недомогания к врачам идут лишь 23% опрошенных. Оставшиеся 13% жителей страны 
регулярно следят за состоянием своего здоровья и обращаются в медучреждения, в том 
числе с целью профилактики заболеваний. 

Среди тех, кто обращается к врачам исключительно с серьезными медицинскими 
проблемами, 48% граждан понимают, что визита в больницу не избежать, если долго не 
проходят симптомы заболевания, еще 30% обращаются за медицинской помощью при острой 
боли, а оставшиеся 22% стараются вообще избегать визитов к врачам из-за страха перед 
последними. 

Характерно, что наиболее часто причиной, по которой граждане не идут к врачам за 
помощью, называют нехватку времени (25% опрошенных). 18% утверждают, что просто не 
знают, к какому специалисту им следует обратиться со своим недомоганием, еще 18% боятся 
выявить серьезное заболевание. 12% ссылаются на отсутствие ярко выраженных симптомов 
болезни, 6% боятся врачей, 4% предпочитают самостоятельное лечение. 

При этом, когда жители России всё-таки идут к врачу, то чаще всего они идут к 
стоматологу (31%) или к терапевту (24%). 

ИА Красная Весна 
 

6. Разное 
 
"Страшно не только за детей": Потоки мигрантов из России захлестнули Среднюю 
Азию 

Мигранты потянулись из России на родину. Средняя Азия фиксирует небывалый приток 
собственных граждан из-за рубежа и в срочном порядке решает, чем занять такую массу 
людей. 

Развернувшаяся в Подмосковье 22 марта трагедия изменила не только отношение 
людей к мигрантам, но и работу силовиков. Теперь сотрудники правоохранительных структур 
усиленно взялись за проверки тех, кто уже находится в России и обращают пристальное 
внимание на каждого пытающегося пересечь границу. 

Но это не нашло понимания у "ценных специалистов", судя по волне возмущений и 
попыток оказать давление на Россию, практически всех приезжих из Средней Азии такое 
развитие событий не устраивает. 

Оказывается, не только таджики хлынули из России. В Узбекистане в срочном порядке 
решают, что делать с теми, кто возвращается из России. С начала 2024 года домой 
вернулись с заработков около 115 тысяч человек, а к 2025-му году прогнозируется отток до 
350-400 тысяч человек. Это почти половина всех гастарбайтеров из Узбекистана. По 
официальным данным за границей работают примерно 2 миллиона граждан республики и 
ровно миллион из них предпочли поехать работать в Россию. 

Местные СМИ сообщают, что мигрантов нужно не только трудоустраивать, но и 
подвергать социальной адаптации. Фактически это означает, что власти оказались не готовы 
к такому притоку собственных граждан и уже сейчас срочно придумывают, в каких сферах 
занять эти рабочие руки, чтобы они не пополнили криминальные сводки. 
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Та же самая "проблема" у Таджикистана: минтруда в срочном порядке организует курсы 
для интеграции мигрантов, чтобы их трудоустроить либо снова в России, либо в какой-то 
другой стране, чтобы оградить себя от проблем, связанных с резким возвратом собственных 
граждан в страну. Кроме того, надо как-то налаживать отношения с миром: граждане этой 
страны стали негласными персонами нон-грата даже в мусульманских регионах — одной из 
первых после 22 марта визовый режим с Таджикистаном ввела Турция. 

На встрече с Владимиром Путиным Эмомали Рахмон пожаловался на то, что в России 
"негативно относятся к таджикам". Ему вторят в соцсетях. То и дело мелькают комментарии 
недовольных проверками, заявляющих, что "раньше русские были людьми, не то что сейчас". 

"Пока они так не относились к таджикам, я считал их людьми, потому что за 28 лет жизни 
в России я не сталкивался ни с чем таким. Да, несколько человек нарушили закон – но это не 
весь таджикский народ. А теперь я своими глазами увидел тех, кто так относится к таджикам. 
Даст бог, я пробуду в России ещё два месяца – и уеду", — пишет мигрант в чатах своим 
соплеменникам. 

Его горячо поддерживают, рассказывая свои истории проверок с пристрастием и 
предлагая выставить 201 базу с территории страны и навсегда порвать всякие отношения с 
Россией. 

Из разговоров ясно, что никто так и не понял, что те, кого высылают, это уже давно не 
"несколько нарушивших закон", а сотни тысяч. И причина плохого отношения не в "нацизме" 
русских, а в самих мигрантах, которые не желают жить по закону России и диктуют коренному 
населению свои правила. Более того, судя по репликам, у большинства отношение к России 
не как ко второму дому, а потребительское, куда они едут ради выгоды. 

Безусловно, русские с облегчением вздохнут, если количество мигрантов сократится до 
рекордно низких значений. Сейчас в городах страшно не только за детей, которых пытаются 
растлить приезжие, но и за взрослых: то и дело мелькают в новостях криминальные сводки, 
как очередной "незаменимый специалист" пытался то изнасиловать женщину, или за 
замечание пырнул ножом прохожего. 

"Страшно уже не только за детей", – повсеместно отмечают столкнувшиеся с 
беспределом приезжих.  

Самое главное, чего ждут люди от сокращения численности мигрантов в России — это 
безопасное существование. 

Вместе с тем, при внушительных цифрах, выехавших в сводках, граждане не заметили, 
чтобы на улицах мигрантов стало меньше. Видимо, это те, кто уже обладает заветным 
паспортом с двуглавым орлом и не боится проверок. Поспешившие же уехать скорее всего 
были нелегалами и нарушали закон. В таком случае, ситуация кажется крайне запущенной, а 
применяемые сейчас меры недостаточными. 

Однако, есть и те в России, кто с сожалением будет вспоминать о временах, когда в 
Россию ехали мигранты из Средней Азии. 

Очевидно, что откочевавшие семьи иностранных специалистов подпортят картину 
отчётов о рождаемости властям в регионах. Цифры будут уже не такими "радостными" и 
придётся закатать рукава и работать, улучшая жизнь собственных граждан, проводя 
просветительскую работу среди населения, чтобы люди принимали решение обзаводиться в 
семьях не одним-двумя, а, минимум, трёмя-четырьмя детьми. 

Изменится ситуация и на рынке труда. Те вакансии, что замещали "трудолюбивыми 
иностранными специалистами", начнут заполнять местные. Например, в новых регионах этого 
очень желают оставшиеся без работы люди, сейчас с ужасом отмечающие, что у них на 
стройках открылся филиал Средней Азии. Но они хотят и более адекватной зарплаты за свой 
труд. 

Так что те, кто делал бизнес на найме иностранной рабочей силы, с грустью будут 
вспоминать былые времена и искать новые способы заработать. 

Дзен 
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Новые опиумные войны 
Если присмотреться к тому, что Запад делает сейчас, становится очевидно, что действия 

его направлены на принуждение России к перемирию. Зачем – очевидно. Они хотят дать 
Украине передышку, переоснастить её армию, подлатать инфраструктурные объекты и снова 
развязать конфликт. 

Россию склоняют к перемирию и угрозами, и разного рода обещаниями. Вернее, 
намёками на обещания. На что многие покупаются. Логика большинства из таких сводится к 
хрестоматийному: «я сам обманываться рад». Большинство из них даже не злоумышляют. 
Впрочем, какое это имеет значение? Неважно, по какой причине стране наносится вред – по 
злому умыслу или по глупости – результат один и тот же. 

Тем не менее, имеет смысл задаться опросом: почему именно неправы те, кто полагает, 
что с Западом сейчас можно «по-хорошему» договориться о мире? Точнее формулировать 
этот вопрос можно так: а возможно ли это в принципе? 

Нет. Вот так сразу и резко. Это невозможно в принципе. Поговорим о том, почему. 
Для начала, Россия для Запада – не есть основная цель. Наша страна играет в его 

глобальном раскладе некую второстепенную роль. Препятствие, которое необходимо так или 
иначе устранить для решения основной задачи. А основная задача у него в Азии. И 
называется она – Китай. 

Надо понимать, что основой стратегии англосаксов (чей проект находится в ядре 
современного Запада) является обязательное уничтожение любого игрока, начинающего 
приближаться к уровню, с которого он может бросить вызов их гегемонии. Подчёркиваю: 
просто начинающего приближаться. Именно так нынешний Запад достиг этой своей 
гегемонии, именно так он её удерживает, и именно на это прежде всего нацелено его 
высокоорганизованное насилие. 

Вопрос в том, что Китай к данной черте не просто приблизился – он уже занёс над нею 
ногу. А дальше вступает в действие «принцип неравномерности развития», описанный когда-
то Лениным. Это антагонизм тех, кто начал падать, и тех, кто начал подниматься. А 
антагонизм – это неразрешимые, непримиримые противоречия. По сути, война без правил. 

Америка это видит. Но также она видит и то, что сама сейчас находится, мягко говоря, не 
в лучшей форме. Как и Западный мир в целом. Они понимают, что в прямом столкновении им 
не устоять. Ну, не вытянут они прямую войну. Тем более, у Китая с ядерным оружием тоже 
всё в порядке. Как сказал один литературный персонаж: «У самих наганы найдутся» (с). А 
ещё у Китая есть союзники: прямые и потенциальные. Те, кого толкнул в китайские объятья 
сам же Запад. И крупнейший из таковых – мы. 

Так вот, друзья мои, для того, чтобы иметь возможность эффективно противостоять 
Китаю, Запад должен встать по его огромной северной границе. Да не просто встать, а 
выстроить вдоль неё ядерный частокол. Вот в этом случае Поднебесная имеет не так уж 
много шансов. Но только в этом. Других возможностей у Запада нет. 

Разумеется, Запад будет обкладывать Китай, как медведя в берлоге, со всех сторон. Это 
и отмороженный исламизм, который они так заботливо выращивают, откармливая его 
человеческим мясом в Сирии, Ливии и Ираке (а на очереди у них может быть Средняя Азия). 
Это и АУКУС (новое тихоокеанское НАТО). Это и Япония (которую они решили накачивать 
оружием и также натаскивать на войну). Попытка покойного премьера Абэ Синдзо двинуть 
страну относительно самостоятельным курсом закончилась его странной гибелью от рук 
сумасшедшего (когда охрана после первого выстрела стояла и ждала второго). Это и много 
чего ещё. Но всё это они смогут эффективно задействовать, только поставив на колени 
Россию. Без этого их «хитрый план» пойдёт в разнос. 

Конечная же их цель – сломить хребет Китаю. Отшвырнуть его обратно в дикость и 
упадок, из которых он вырвался путём нечеловеческих жертв и лишений времён Мао. После 
гражданской войны всех против всех длинной в сорок лет. Запад хочет раздавить Китай, 
погрузить его в эпоху новых опиумных войн. Китай это видит. Китай это понимает. И у Китая 
это вызывает холодную ярость и ненависть. 

Ну, и смогли бы они с нами договориться? Сами-то как считаете? Может быть, на каком-
то куда более раннем этапе, и смогли бы. Но тот момент безнадёжно упущен. Причём 
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произошло это много лет назад. И сейчас, если они нас не победят, то у них самих будет 
беда. А победить нас им крайне проблематично, и они всё больше это понимают. 

А вот мог ли Запад когда-то договориться с нами – разговор отдельный. Как и то, почему 
это не произошло. 

Сейчас же нам всем над понимать: кроме победы у нас нет других вариантов. 
Родина на Неве 

 
7. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 14.05.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 91,63 ▼ 0, 19 

EUR 98,85 ▼ 0, 10 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


